

# Une femme tournée vers l'avenir

En dessinant un cœur, replace sur la carte les pays où les religieuses du Sacré Cœur se trouvent



La congrégation des Religieuses du Sacré-Cœur de Jésus (rscj) est, dès les origines, internationale. Les religieuses sont, aujourd'hui, environ 2 200 à travers les cinq continents et présentes dans une quarantaine de pays. C'est une chance au regard de l'ouverture, de la rencontre et de la compréhension de l'autre au-delà de ses différences. C'est un défi. Ensemble avec leurs diversités de langues et de cultures, les religieuses forment une seule communauté. C'est un appel à la conversion et à l'entraide. Le chemin de l'internationalité permet de découvrir ce qu'il y a de plus profond dans le charisme des Religieuses du Sacré-Cœur de Jésus : c'est-à-dire une dimension du Cœur de Jésus, incarné dans le monde.



Clique sur le lien pour vérifier tes résultats :

<https://rscjinternational.org/fr/where>